Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 250 m?
Référence 84617794
Prix 1 395 000 €

| e Rouret
Maison a vendre (06650
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Découvrez cette superbe villa familiale récemment rénovée, nichée dans un quartier
paisible a proximité du village pittoresque du Rouret, offrant des vues imprenables
sur la campagne environnante.Dotée de 4 grandes chambres et 3 salles de bains,
cette propriété lumineuse et spacieuse présente une cuisine baignée de lumiere, un
salon et une salle a manger s'ouvrant sur une vaste terrasse orientée plein sud,
idéale pour profiter du soleil tout au long de la journée.Un espace bureau/studio
supplémentaire ainsi qu'un grand grenier offrent des possibilités d'aménagement

flexibles pour répondre a ...

Recently renovated, elegant and very spacious family villa offering views of the
country side and set in a quiet neighbourhood within a walking distance to the
village of Le Rouret.The property offers 4 large bedrooms and 3 bathrooms with
extremely bright and airy kitchen, living room and a dining room with access to a
very large south facing terrace. There is additional office/studio space and large attic
that easily can be converted into further living space.The villa also has a brand new
sauna and solar panels, under floor heating and air conditioning.This stunning

property is surrounded by ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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